

OPINI PUBLIK

699 Warga Miskin Desa Bonangrejo Terima BLT BBM, BPNT/Sembako dan PKH Tahun 2022,

Muhammad Makruf - DEMAK.OPINIPUBLIK.ID

Nov 28, 2022 - 14:52



Babinsa Koramil 02/Bonang Ikut Amankan Penyaluran BLT BBM, BPNT/Sembako dan PKH Tahun 2022 Desa Bonangrejo

DEMAK – Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Aris Wiyanto melaksanakan monitoring dan pengamanan penyaluran Bantuan Langsung Tunai

Program BLT BBM, BPNT/Sembako dan PKH tahun 2022 Desa Bonangrejo. BLT kali ini diberikan kepada 699 KPM (Keluarga Penerima Manfaat) di aula Balai Desa Bonangrejo, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak, Minggu (27/11/2022).

Dalam penyaluran bantuan, para penerima harus menunjukkan Surat keterangan penerima bantuan dari Kantor Pos Semarang, Surat undangan dari Pemerintah Desa, dan KTP atau KK asli sebagai syarat pengambilan.

Sementara jumlah uang yang diterima oleh KPM sebesar 900 ribu per-KPM, dengan rincian 300 ribu bansos dampak penyesuaian harga BBM dan 600 ribu bansos BPNT/Sembako terhitung dari Bulan Oktober, November, dan Desember 2022. Sedangkan untuk Program PKH dengan nominal variatif sesuai dengan susunan keluarga yang sebagai tanggungan, dengan rata-rata 600 ribu per-KPM.



Babinsa Serka Aris menyampaikan, bahwa BLT Program BLT BBM, BPNT/Sembako dan PKH tahun 2022 yang disalurkan merupakan program bantuan dari Pemerintah Pusat melalui Kemensos RI untuk masyarakat yang terdampak Covid-19 dan terdampak penyesuaian Harga BBM di wilayah Kecamatan Bonang.

Untuk itu, sebagai seorang Babinsa yang bertugas di wilayah, dirinya melaksanakan monitoring dan pengamanan agar penyaluran bantuan dapat berjalan aman dan lancar sesuai dengan apa yang diharapkan oleh semua pihak.

“Semoga bantuan ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh warga masyarakat dalam memenuhi kebutuhan hidup di tengah perekonomian yang cukup sulit seperti sekarang ini,” tegas Serka Aris.

Mbah Giyem (67), salah satu penerima bantuan menyampaikan terima kasih

yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah yang telah menyalurkan bantuan kepada warga miskin di tengah situasi perekonomian yang cukup sulit. Dirinya yang hanya bekerja serabutan mengaku bersyukur sekali atas bantuan tersebut.

“Ini rejeki untuk kami warga miskin pak. Alhamdulillah. Semoga kebaikan semuanya dibalas oleh Allah SWT,” tuturnya.

Selain Babinsa Koramil 02/Bonang, monitoring dan pengamanan juga dilaksanakan oleh perangkat Desa Bonangrejo dan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) Kecamatan Bonang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak